

1. V. 139. 125



Frankfurt d. am 8. April 1810.

Lieber Freund!

Ich will dir nun füreß über meine gesöhnliche
Verföhlisschaft mitteiln, d. du wirst Dein v. mir
v. bestreift, so wenn ich in den letzten Monaten
so leidlich ein gehorden bin.

Es ergeht nicht recht, daß man uns unverhohlen
Sohn und Tochter nicht bei uns v. seiner Mutter,
sondern bei anderen, sondern Menschen freie
ir Quasten ist es gel. Eine Zeit und mehren aber
im Geiste des letzten Jesu wir bedenklich standen
und damit zu uns angezogen, daß die betriebsige Jacht
und das Nächte des Unwesens allgemein auf
Sich uns verlegt wurde, n. mein Sohn in sein am
Gedenktagen füreß mir sich nicht dazu entziffert war

Den Gasten an sein am unsrer Stunde aufzufinden.
Daß und er im alten Grotte den größten
Teil seines Frei verbrachte u. das von sein un-
kundigster Idioten ring umgeben abgezogen
wurde, wider er jetzt mit sich nicht mehr aufzutun,
Es blieb ihm gungen Tag in Bett liegen, wurd
von Tag zu Tag ungenügender, drohte mit Todesmort
z. Tgl. da es Wagnerin gar zu waren, ihn in
die Verhaftung auf Lüft zu führen und den
Mitter zu entzweien, so blieb mir nichts anderes
übrig, als ihn in die Leidige Hölle eintragen
Kinder zu geben. Das würde aber Guimelis
vor maines Frei gefehlt, der den Künne für
die erste Notwendigkeit des Lebens ganz erledigen
gott kann ist n. das, so wird der Unmöglich
verlangt. Ich knüpfe ihn also an die Rettung
gekoppelt ist die Rettung überzufliegen, n. al weiter

unbedacht auf, während die Überfahrt von dem
Unfall v. glatt von A. H. gegen uns war.
Der gesetz am 1. September von vorneher fest.
Durch einen fahrlässig, leicht über erfasst
Unfall infolge 2 Tage daraus wurde kein Pünkt
von seiner Arbeit, n. d. dann ist die Sache, wel
sie mir für zweck mache. Die konföderate sich
sich bald wieder, als sie erholt, das heißt nach dem
in den Hafen zurück es oft fühlte n. ließ sich nicht
verfolgt. Und er ~~lief~~^{ist} der freie Norden.
Blind gewiss ist es falls n. ich weiß, da den
durch, ich und andere ein zu bringen. Aber
wofür will ich? Nach zurück zu mir dem Gott
des Himmels n. seines Aufzurückes verhofft ist mich,
zu verlässt, den Heiligen geist in den Hafen
der Stadt angekommen, wo er sich auf geht aufzettet.
Lies erwartete sich man ein Unfall, die meiste
seine die heilige Seele. Werden sehr Leben lange
am Osterfesttag verfehlten ~~und~~

unser Ohr oder Glas ist & der Junge wird eben zu
seiner Seele kommen App. da er eben noch nicht gewohnt
gewesen war, so daß man nur Gott in uns seines
Wesens in Freyheit, ob es bei uns sei. Wenn dann
er aber gewohnt war offenbar sei, so gewißlich kann
der Junge nicht mehr offenbar sei, so gewißlich kann
er gewohnt gewesen sein, als wenn die einzige Welt
oder jedesmal ein Traum sei, so wie wir davon, so er
gewohnt gewesen sei. Ich glaube nicht daran,
und das ist es an die Welt darum, die ich nicht
meiner Seele vorbringe. Am nächsten Morgen,
am Abend oder tagsüber, wie es ist die willige Neugier
bringen, daß er in sein Appel zurück gesetzt
wird.

Dafür kostet der Junge nicht viel zu leben, und um
ihm auf seiner Reise nicht einen Landweg bis zu
Habsburg zu geben, ist folgende Tafel, die im Museum
leichter ist als ein Augenzeuge ist, ist leicht genauer geworden
als es. Weil es nur einen Raum unterbringen,
zu verfügen war, so habe nicht bedacht
darauf geachtet. Aber ich bin nicht auf den Vorgr.

Ich glaube die dieß dieß ¹⁷ Tafel ^{ausgezeichnet} kann
fertig die gegenwärtige Zeit übertragen. Es ist also
die Vorsicht, nicht auf einer Reise davon zu verfahren
Mit F. 86

